

**LAS IRREGULARIDADES SON EN PERJUICIO DE 600 PERSONAS**

# Comerciantes formales del Metro denuncian un fraude

**Petición.** Los afectados pidieron a las autoridades del STC esclarecer el destino de los pagos que hicieron a la empresa RDO y les den sus espacios

**RODRIGO CEREZO**

Las autoridades del Sistema de Transporte Colectivo (STC) deben esclarecer y resolver las denuncias sobre el mal uso de algunos locales, exigieron comerciantes del Metro que pagaron a la empresa RDO para espacios de venta, los cuales no les han sido entregados y podría ser un fraude que afectaría 600 personas.

Con lonas y consignas de protesta, decenas de comerciantes se reunieron al exterior de las oficinas centrales del STC Metro, en la calle Delicias del Centro Histórico, para solicitar un diálogo con autoridades para exponer sus casos.

“Pedimos espacios de comercio para poder explotarlos de forma legal; estamos pidiendo locales para una fuente digna de trabajo”, manifestó Iván Magaña representante de los comerciantes quienes exigieron justicia.

Magaña enfatizó que la movilización que realizaron este lunes fue para solicitar los espacios con los cuales ellos ya contaban y existía un compromiso con el STC Metro de la Ciudad de México.

Explicó que a consecuencia del cambio de administración, se ha detenido el proceso, manifestó el representante de los comerciantes.

Iván Magaña expuso que alrededor de 120 familias buscan locales autorizados y legales de venta dentro de las instalaciones del Metro, pero presuntamente fueron víctimas de un fraude por el exaspirante a alcalde de Cuauhtémoc, Edgardo Cerda Martínez, en conjunto con funcionarios.

“Somos comerciantes, los cuales sufrimos una serie de fraudes por esta persona. Ahorita el Metro le revoca a él el permiso que venimos a solicitar. Somos 120 familias, alrededor de 600 personas afectadas”, comentó.

Tras un breve diálogo con el subdirector de finanzas del Metro, Enrique Herrera, los comerciantes se retiraron del lugar con el acuerdo de atender su demanda.

“Nos comunican que va a haber un seguimiento, si va a dar continuidad a las acciones que hemos hecho para dar permisos (...) van a tratar de retomar el tema y darle solución lo más pronto posible”, comentó el representante de los vendedores.

Entre las demandas que tienen los inconformes existe el tema de abuso de confianza y fraude ya que Edgardo Cerda Martínez, quien fuera abanderado de Fuerza por México exigió los pagos a los comerciantes en 2020, previo a la pandemia para darles los locales y ellos pudieran realizar ventas como parte de sus actividades.

Sin embargo, inició la emergencia sanitaria y nunca dio respuesta a los peticiones de quienes pedían el reintegro de su dinero o los rendimientos de este, invertido en la empresa RDO.

Magaña entregó la documentación en la cual mostró los diversos pagos que realizaron las 120 familias y como Cerda Martínez le propuso no apoyarlos a cambio de recibir recursos económicos por el favor.





**TIEMPO.**

Iván Magaña, representante de los vendedores, dijo que desde hace tres años no han atendido sus quejas.

